
千歳ロータリークラブ 第 14 回理事会報告 

            

日 時：201８年 11 月２9 日（木）1３：３０～           

場 所：ANA クラウンプラザホテル千歳 例会場 

  

出席者：理事 11 名中 8 名出席  

オブザーバー：佐藤 晴一委員、吉田真也委員 

 

会長方針 

「出会いは人生の宝物 ロータリーを通して人間力を磨きあおう」 

 

１．開 会        進行：前田 浩志 幹事 

２．会長ご挨拶         今野 良紀 会長 

３．報告事項 

  特になし 

４．審議事項 

（１）12 月の例会プログラムについて 

  ・12 月 06 日（木） 冬季木曜会 

            ANA クラウンプラザホテル・パークバー 18：00～ 

 内 容：18：00～ハスカップガーデンで食事の後、 

 パークバーに移動し、中田美枝プロよりレッスン 

 会費：5,000 円 

 ・12 月 13 日（木）第 18 回通常例会（健康委員会担当） 

            例会内容：ゲスト卓話：マイレ本間フラスクール公認インスト 

ラクター 吉岡 恵里子様「意外と身近なフラと健康 

寿命のお話」 

                親睦委員会誕生日アナウンス（記念品該当者なし） 

  ・12 月 20 日（木）第 19 回夜間例会「クリスマス家族会」（親睦/ＳＡＡ/出席担当） 

 ANA クラウンプラザホテル千歳 18：30～（千歳ＲＡＣ合同） 

            例会内容：ＫＩＫＩさんによるミニコンサート 

                サンタ事業の報告＆ＰＲ 



                ＢＩＮＧＯ大会（会員から景品協賛） 

                現会員からの任意での呼びかけで集まった元ＲＣ会員 

との交流 

新入会員入会式（ANA 総支配人 マーリック氏） 

※委員会報告がある場合は書面配布する予定 

 ・12 月 27 日（木）第 20 回通常例会「36 分例会」（三役担当） 

           例会内容：佐藤 秀雄指名委員会委員長より次次年度会長 

 （会長ノミニー）の発表、藤川 俊一会長エレクト 

 より次年度理事メンバーの発表 

※例会終了後、同会場で第 16 回理事会を開催予定。 

 

※サンタ事業：・「ロータリーサンタちとせ」事業：12 月 7 日、14 日、18 日、 

19 日、20 日、21 日、25 日の午前中に実施予定。 

・12 月 20 日（木）いずみさわ児童館にて 16：00～遊具贈呈式を 

実施予定（地区補助金事業：遊具の先方への搬入は 14 日を予定） 

 

（２）会員の入会・退会について 

  ・ANA のマーリック総支配人の入会式は 12 月のクリスマス家族会で実施する 

よう調整中。所属委員会に関しては国際奉仕委員会を予定 

・1 月より(株)カミノの神野 幹士社長が入会予定。クリスマス家族会に 

オブザーバーで来場予定、所属委員会はＳＡＡ・プログラム委員会を予定 

・佐藤 正俊会員より退会届を受理。12 月一杯で退会予定。 

 

（３）例会内容の変更について 

  2 月 14 日に予定されていた山口市長の出前講座について、市長のご予定が合わなく 

なった為、日程調整し、1 月 24 日に山口市長の出前講座を行い、ロータリー情報委 

員会の担当例会を 2 月 14 日に変更する。 

 

（４）ローターアクトに関して 

11 月 25 日に千歳 2 クラブとアクト役員を交え、今後について話し合った。 

提唱 3 クラブのアクト委員長とアクト四役が中心となり、細則等次年度からの 

ルール策定を行う。そのルールに関しては 12 月末の理事会迄を目途に作成し、 

理事会で承認後、7 月からはそのルールのもとで活動をスタートする。 

 

（５）会長ノミニー(当該年度幹事)、次年度理事について 

   人員が決まり次第、第 15 回ＦＡＸ理事会にて承認し、12 月 27 日に発表 



5．その他 

・来月の新年交礼会の各来賓へのご案内は 12 月第 1 週を目途に出せるように準備。 

 （千歳市長には本理事会後に 1 月 24 日の出前講座の依頼文と一緒に持参し、参加 

依頼済み） 

 

・国際奉仕委員会へご依頼：今野会長から吉田会員に先方との調整は依頼していて、 

5 名で来訪される予定。2 月 6 日～7 日のカハラ・サンライズＲＣ来千に関する 

スケジューリング、welcome パーティー、協同事業の内容検討、友好クラブ締結式等 

夜間例会の準備を親睦活動委員会と共同で進めていただくよう依頼した。 

（2 月 6 日の宿泊に関しては丸駒温泉 10 部屋予約済み カハラで 4 部屋使用予定） 

 

・米山奨学生の次年度以降の受け入れに関して浅利副幹事から質問があり、年度スタート

からであれば、今野年度及び藤川年度の理事会にて承認されれば受入可能な旨、回答した。 

 

 

以上 


